

CASTELLANOS DE MORISCOS

Un centenar de empresas locales se adhieren al Plan de Empleo Municipal en su primer año

Setenta personas se han beneficiado de las actividades formativas y el Ayuntamiento ya ha conseguido crear los primeros empleos

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha logrado que durante el primer año de vida de su Plan de Empleo un centenar de empresas ubicadas tanto en la localidad como en el polígono industrial se hayan sumado a la iniciativa. Para el alcalde de la localidad, Ángel Molina, la implantación de este proyecto que mira a largo plazo "es positiva" y la aceptación tanto de los vecinos como de las empresas de Castellanos es "muy buena". "El Ayuntamiento ha realizado un esfuerzo importante en este aspecto y los resultados hasta el momento creo que son muy aceptables por nuestra parte".

Así, el proyecto 'Castellanos Empresarial', cuyo objetivo es potenciar el desarrollo de las empresas y emprendedores de la localidad con diversas acciones de colaboración que den a conocer su trabajo, cuenta ya con un centenar de empresas inscritas con las que se crearán sinergias, se facilitará el acceso al empleo que creen a los vecinos de la localidad y se trabajará para crear vínculos entre el polígono y el municipio.

En cuanto a las acciones formativas desarrolladas desde el Ayuntamiento, han sido setenta los vecinos del municipio desempleados que han podido participar en alguna de las 11 acciones que se han desarrollado en el municipio. Estas se han centrado en campos laborales muy específicos para crear perfiles demandados por las empresas y a cursos de formación sobre búsqueda de empleo. Las iniciativas se han centrado en el curso de Atención a Personas Mayores en



Una de las acciones formativas organizadas por el Ayuntamiento. | ENE

LOS DETALLES

Polígono Industrial

Otro de los objetivos del Ayuntamiento de la localidad es potenciar el desarrollo del polígono industrial, que aunque ha visto un incremento del número de empresas en los últimos años todavía tiene capacidad para albergar más.

Cursos y formación

El objetivo del Ayuntamiento es ofrecer formación de calidad para los 200 desempleados del municipio.

Residencia, el de Técnicas de búsqueda de empleo, la preparación para entrevistas personales, Motivación para la búsqueda y autoconocimiento, Currículum Vitae, Adaptación y Maquetación del CV y Búsqueda de empleo 2.0.

Este I Plan de Empleo Municipal contaba con una inversión de 20.000 euros destinado sobre todo a acciones formativas y la puesta en marcha del servicio de orientación a los desempleados de la localidad y que pretende dar cobertura a los cerca de 200 desempleados del municipio para que puedan dar con un perfil adecuado al mercado laboral.

SANTA MARTA DE TORMES



La concejala de Obras y Mantenimiento, Marta Labrador. | ENE

El Consistorio invierte cerca de 20.000 euros en las obras de reparación en los colegios

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Mantenimiento, ha realizado una inversión cercana a los 20.000 euros en las obras de reforma y acondicionamiento de los centros educativos.

Unos trabajos que ha realizado durante los meses de verano con el fin de que todas las instalaciones estén en las mejores condiciones para el curso escolar que acaba de comenzar, para lo que se han atendido las demandas de los directores de los centros y las incidencias

o desperfectos detectados por el personal de servicios.

En este sentido, la edil del área, Marta Labrador, asegura que se han realizado tareas de pintura, cerrajería, fontanería, jardinería, limpieza, carpintería, mudanzas, colocación de mobiliarios, electricidad, controles de desinsectación y desratización. Asimismo, la edil anunció que "se ha solicitado la convocatoria de subvenciones de la Diputación para la realización de obras de reparación, conservación y mejora de colegios de Infantil y Primaria".

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La biblioteca acoge la exposición de los alumnos del taller municipal de pintura

La Biblioteca Pública Municipal de Villamayor acoge la exposición de pintura con los trabajos en óleo y acuarela realizados por los alumnos del taller de pintura del Ayuntamiento. Unas obras realizadas a lo largo del año, en el que los participantes demuestran sus capacidades en el mundo de la pintura y la creación artística, de la mano de su profesor Shin Maruyama. Una actividad que cuenta con gran aceptación de los vecinos y que se incluye dentro de la programación cultural para el nuevo curso. La exposición colectiva estará abierta hasta el 20 de octubre y pretende servir de homenaje para los artistas locales. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Vuelven los cuentacuentos infantiles

Niños y padres volvieron a llenar la sala infantil de actividades de la Biblioteca Municipal para asistir a la primera sesión de cuentacuentos con el que se inicia la programación cultural del nuevo curso. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Animada master class de zumba

Un grupo de jóvenes y mujeres participó en la master class de zumba que se realizó al aire libre en la plaza Tierno Galván de Santa Marta. Una actividad lúdica y saludable que contribuye a fomentar el deporte y el bienestar físico. | ENE